

POLSEK

Personel Polsek Sukanagara Polres Cianjur Antisipasi Kemacetan di Depan Pasar dan Terminal

Cianjur - CIANJUR.POLSEK.ID

Dec 6, 2023 - 12:55



Polres Cianjur Polda Jabar - Anggota Polsek Sukanagara, Polres Cianjur, Aiptu Sukasta, telah melaksanakan giat memberikan pelayanan kepada Masyarakat dengan fokus pada pengaturan lalu lintas. Kegiatan ini merupakan upaya

antisipasi terhadap kemacetan di depan pasar dan terminal Sukanagara.

Setiap harinya, pasar dan terminal Sukanagara menjadi pusat aktivitas yang ramai. Kendaraan bermotor, pedagang, dan penumpang berkumpul di area ini. Namun, situasi ini seringkali dapat menjadi rawan kemacetan yang mengganggu aktivitas masyarakat dan bahkan berpotensi menimbulkan kecelakaan lalu lintas.

Dalam upaya untuk mengatasi masalah ini, Aiptu Sukasta bersama anggota Polsek Sukanagara lainnya secara rutin melakukan giat Yanmas. Mereka hadir sebagai pengatur lalu lintas yang sigap dan penuh perhatian. Tugas utama mereka adalah memastikan arus lalu lintas tetap lancar dan aman bagi semua pengguna jalan.

Selain mengatur lalu lintas, anggota Polsek Sukanagara juga memberikan bantuan dalam menyeberangkan pejalan kaki, terutama anak-anak sekolah dan warga yang beraktivitas di sekitar pasar dan terminal. Hal ini dilakukan untuk memastikan keselamatan pejalan kaki, terutama di area yang sering kali ramai oleh kendaraan.

Aiptu Sukasta menyatakan, "Kami berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat Sukanagara, terutama dalam hal pengaturan lalu lintas. Kami sadar betapa pentingnya keselamatan berlalu lintas dan mobilitas masyarakat. Dengan giat Yanmas ini, kami berharap dapat menciptakan situasi yang lebih aman dan lancar di depan pasar dan terminal." ungkapnya

Kegiatan ini merupakan contoh nyata dari peran polisi sebagai pelayan masyarakat. Polsek Sukanagara terus bekerja keras untuk menjaga ketertiban lalu lintas dan memberikan rasa aman kepada warga Sukanagara, memastikan bahwa aktivitas sehari-hari berjalan dengan lancar dan tanpa hambatan.